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Vœux	du	Maire	et	du
Conseil	Municipal

Ce	dimanche	à	16h,	nous	avons	partagé	la	Galette	de	circonstance	à
l'occasion	des	Voeux	de	la	Commune.	Moment	convivial	qui	a	réuni	une
soixantaine	d'habitant	du	village.
Pour	ceux	qui	sont	arrivés	en	retard,	ceux	qui	ne	pouvaient	pas	être	là,
ceux	qui	ont	oublié,	ceux	qui	ne	souhaitaient	pas	venir,	ci	dessous,	le
discours	des	Voeux	du	Maire.
Meilleurs	Voeux	à	tous.
	
2023	est	l’année	de	mi-mandat,	mais	ce	ne	sera	pas	une	demi-année.
Les	Vœux	pour	la	commune,	c’est-à-dire	ce	que	le	Conseil	Municipal
souhaite	réaliser	est	un	carnet	bien	rempli.

Des	aménagements	pour	notre	quotidien	:
			•	la	poursuite	de	l’entretien	du	village,	avec	4	nouvelles	poubelles
publiques,
			•	l’entretien	renouvelé	du	Verdus
			•	un	livret	pour	les	habitants,	après	celui	pour	les	professionnels
			•	une	charte	du	Mieux	vivre	ensemble	en	saison,	
			•	la	rénovation	en	cours	de	la	salle	et	la	définition	du	projet	global	du
Théâtre	de	Verdure
			•	le	lancement	de	la	rénovation	du	Square	Jean	Moulin
			•	la	réflexion	pour	s’équiper	de	borne	de	recharges	électriques
			•	un	coup	de	neuf	à	Brunan
			•	la	reprise	du	parking	de	l’avenue	d’Aniane
			•	la	poursuite	du	changement	de	l’éclairage	Gd	Chemin	et	RD4
			•	l’ouverture	de	notre	nouveau	site	internet

D’autres	pour	notre	sécurité	:
			•	la	mise	en	place	de	la	vidéo-surveillance	au	croisement	du	village
			•	la	révision	de	notre	PCS	(Plan	Communal	de	Sauvegarde)
			•	la	réflexion	pour	faire	baisser	la	vitesse	dans	le	grand	chemin
			•	le	débroussaillement

Et	bien	sûr,	des	actions	pour	notre	patrimoine,	sans	qui	nous	ne	serions
pas	ce	que	nous	sommes…
			•	la	fin	de	la	première	tranche	de	travaux	du	château	et	la	préparation
de	la	deuxième	tranche	pour	le	rendre	accessible
			•	le	lancement	de	l’étude	du	projet	«	Abbaye	de	Gellone	2050	»
			•	la	suppression	de	l’	»aquarium	»	de	St	Laurent
			•	l’étude	pour	le	retour	de	l’Autel	de	Guilhem	dans	l’absidiole
			•	la	refonte	complète	de	la	signalétique	routière,	piétonne	et
patrimoniale	du	village



			•	et	un	programme	culturel	et	festif	reconduit	et	amélioré
J’en	ai	sûrement	oublié	et	ce	n’est	pas	grave…

D’ailleurs	j’aimerai,	je	formule	le	Vœu	que	nous	organisions	–en	2	ou	3
sessions	–	une	«	balade	critique	»	dans	le	village,	avec	ceux	d’entre-vous
qui	seraient	volontaire,	dans	un	esprit	positif	et	constructif	de	relever	les
améliorations,	mineures	ou	majeures,	qui	pourraient	enrichir	ce
programme,	cette	année	et	les	suivantes.	
Inscrivez-vous	!

Mais	c’est	aussi	le	moment	de	remercier	chacun	de	son	action	:
			•	D’abord	les	Conseillers,	enfin,	surtout	ceux	qui	travaillent	et	participent
aux	réunions.	Que	les	absents	ou	dilettantes	les	rejoignent	est	le	Vœu	que
je	formule	pour	2023	!
			•	Ensuite	les	Employés	de	la	commune.	Contrairement	à	ce	que	certains
disent,	ils	ne	sont	pas	une	charge	pour	la	commune,	mais	une	sacrée
chance	pour	une	commune	de	250	habitants	avec	un	budget	d’une
commune	de	1500	habitants	!	Ils	sont	dévoués	et	engagés.	Si	certains	se
sont	un	peu	égarés	en	2022,	formulons	le	Vœu	que	2023	soit	un	nouveau
départ	!
			•	-	Enfin	il	faut	remercier	les	habitants	qui	dans	l’ensemble	soutiennent
notre	action,	et	particulièrement	ceux	qui	prennent	des	initiatives	pour
nous	aider	et	ceux	–plus	rares-	qui	participent	aux	réunions.	
La	démocratie	de	proximité	que	nous	avons	voulu	mettre	en	place
demande	plus	d’engagement	sinon	elle	s’étiole.	
			•	Je	formule	le	vœu	que	vous	participiez	plus	nombreux	aux	Conseils	et
aux	avants-conseil	que	nous	avons	mis	en	place	pour	vous	écouter	et	vous
informer.
			•	Je	formule	aussi	le	vœu	de	ceux	qui	râlent	deviennent	plus	constructif,
car	nous	écoutons	tout	(même	si	nous	ne	pouvons	pas	toujours	tout	faire),
mais	c’est	plus	difficile	quand	la	mauvaise	foi	et	le	procès	d’intention	s’en
mêlent.
			•	Oserai-je	aussi	formuler	le	vœu	que	les	propriétaires	de	chiens
s’astreignent	a	ramasser	toutes	les	crottes	qu’ils	rencontrent	–même
quand	ce	n’est	pas	celles	de	leur	chien	–	comme	je	le	fait	quotidiennement,
alors	que	je	n’ai	pas	de	chien.
	
Au-delà	de	ces	Vœux	municipaux,	je	vous	souhaite	à	tous,	-	et	à	ceux	qui
sont	absents	–	Bonheur	et	Santé,	tous	les	bonheurs,	les	petits	et	les
grands,	et	une	santé	de	Sauta-Roc.

Meilleurs	Vœux	et	bonne	galette.

Robert	SIEGEL	–	15	Janvier	2023

FERMETURE	DE	L'AGENCE	POSTALE	ET	DE	LA	MAIRIE
	
En	raison	de	la	grève	de	l'agent,	la	poste	et	la	mairie	seront	fermées
ce	jeudi	19	janvier.

ASSEMBLÉE	GENERALE	DES	SOUMIAIRES
	
L'association	les	Soumiaires	a	le	plaisir	de	vous	inviter	à	son
assemblée	générale.
	Elle	aura	lieu	le	samedi	21	janvier	à	17	H	00	à	la	mairie	de	St
Guilhem.	

A	cette	occasion,	nous	ferons	le	bilan	moral	et	financier	de	l'année



2022,	nous	élirons	un	conseil	d'administration	et	nous	évoquerons	les
projets	pour	
2023.	

Nous	vous	invitons	ensuite	à	boire	un	p'tit	coup	pour	continuer	à
papoter	!

																																				Jeunes	lycéennes	étrangères
																											Italiennes,	Brésiliennes	et	Allemandes	
																															recherchent	une	famille	d’accueil
	
D’Italie,	du	Brésil,	d’Allemagne	ou	d’ailleurs,	de	jeunes	étrangers	viennent
en	France	grâce	à	l’association	CEI-Centre	Echanges	Internationaux.	
	Ils	viennent	passer	une	année	scolaire,	un	semestre	ou	quelques	mois	au
collège	ou	au	lycée,	pour	apprendre	le	français	et	découvrir	notre	culture.
	Afin	de	compléter	cette	expérience,	ils	vivent	en	immersion	dans	une
famille	française	pendant	toute	la	durée	du	séjour.	
	Le	CEI	aide	ces	jeunes	dans	leurs	démarches	et	s’occupe	de	leur	trouver
un	hébergement	au	sein	de	familles	françaises	bénévoles.
	
Luise,	jeune	allemande	de	16	ans,	souhaite	venir	en	France	pour	6	mois	à
partir	de	septembre	2023.	Elle	fait	du	judo,	joue	du	piano	et	aime	nager.
Elle	rêve	de	trouver	une	famille	chaleureuse	pour	l’accueillir	les	bras
ouverts	durant	son	séjour.

Alice,	jeune	italienne	de	16	ans,	est	passionnée	par	la	culture	française.
Elle	fait	du	volleyball,	de	la	natation	et	aime	lire	et	faire	du	vélo
Elle	souhaite	venir	en	France	pour	10	mois	à	partir	de	septembre	2023.	
Elle	rêve	de	maîtriser	la	langue	française.

Cristina,	jeune	brésilienne	de	16	ans,	viendra	en	France	pour	10	mois.	Elle
pratique	le	taekwondo,	fait	du	ballet	et	a	de	nombreux	hobbies,	dont	le
design	graphique.	
Elle	aime	notre	culture	et	souhaite	en	découvrir	davantage	en	vivant	au
sein	d’une	famille	française.
	
Ce	séjour	permet	une	réelle	ouverture	sur	le	monde	de	l'autre	et	constitue
une	expérience	linguistique	pour	tous.	«	Pas	besoin	d'une	grande	maison,
juste	l'envie	de	faire	partager	ce	que	l'on	vit	chez	soi	».	
A	la	ville	comme	à	la	campagne,	les	familles	peuvent	accueillir.	
	
Si	l’expérience	vous	intéresse,	appelez-nous	!
Renseignements	:
Bureau	Coordinateur	CEI	Saint-Malo										
Vanessa	Simon	–	02.99.20.06.14
v.simon@groupe-cei.fr
	
Responsable	Locale	:	Danielle	Bordenave
34970	Lattes
06.17.70.11.96	/	bordenavedanielle34@gmail.com
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